
REQUERIMENTO rço 149/89. 
Exm2  Senhor Presidente da CâMara Mun'doFro.i 

REQUEIROaDouta Mes 	 orma 
lidades regimentais, envio de expediente ao Exs:2  Senhor Pre 

feito Municipal, informaçOes quanto a cobrança do •ISS, devi 
do pelas Pousadas localizadas em Armaç;o dos Bázios. 

SALA DAS SESSZSES, 27 de junho de 1 9 8 9 

F L1X DA COSTA GOMES 
Autor 

AMPIR 

-,JUSTIF1OAT 1 VA 

É fato inconstestevel a inoperância da fiscaliza 
çao fazenderia em Amaça° dos Bázios, o que tem concorrido 
para uma progressiva sonega4o de impostos devidos ao Munici 
pio. 

Relevante tambem e o grande námero de Pousadas 
. 

localizadas em Búzios e consequentemente, por racte  ocin to na 

tural, a constataçao de que a grande maioria nao recebeafis 

calizaçao da Secretaria Municipal de Fazenda. 

Pelo exposto, pretendendo coligir dados para a 

çoes mais objetivas, solicito ao Exm2  Senhor Prefeito infor 

mar:, 

1 - Qual o numero de Pousadas existentes em Arma 

çao dos Bázios? 

2 - Data do Cadastramento dos estabelecimentos; 

3 - Qual o montante do I S S, arrecadado em Arma 
çao dos Buzios, tendo como origem as Pousadas; englobando o 

ano de 1988 e 1989, ate o mes de maio. 

SALA DAS SESSbES, 27 de junho de 1.9 8 9 . 

VEREADOR FÉL DA COSTA GOMES 

Autor 
ssr/sfm.- 


